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MORENA VS MORENA: ES “UN TEMA CERRADO”, LA CONFRONTACIÓN 

ENTRE RICARDO MONREAL Y ADÁN AUGUSTO, DICE SERGIO CARLOS 

GUTIÉRREZ; EN EL ASUNTO DEL INFONAVIT, PARLAMENTO ABIERTO, EXIGE 

EL PAN 

Todo indica que, quien perdió efímero pleito entre los dos presidentes en 

Junta de Coordinación Política en el Poder Legislativo Federal, es el diputado, 

Ricardo Monreal Ávila. 

Ayer, el legislador zacatecano, se 

mantuvo en su oficina y de los 

hombres de “sana cercanía”, con 

él y con el senador Adán Augusto 

López Hernández, el que dio la 

cara fue el presidente en mesa 

directiva de los diputados 

federales, Sergio Carlos 

Gutiérrez Luna. 

El político de Tabasco, tampoco hizo declaraciones en el Senado y, de igual 

manera, el presidente del Senado, José Gerardo Rodolfo Fernández Noroña, 

se ausentó de esa Cámara, como tampoco acudió a la instalación formal de 
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la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, órgano colegiado en el 

cual, es vicepresidente en mesa directiva, que preside el Gutiérrez Luna. 

Luego de que la Permanente se instaló de manera formal, el representante 

popular veracruzano, hizo breves declaraciones, en el que refirió efímera 

confrontación entre su jefe -como representante popular de Morena, su 

coordinador es Ricardo Monreal- y el senador López Hernández. 

El directivo de los diputados federales, rechazó que el enfrentamiento de 

cara a la nación que hubo entre los coordinadores parlamentarios de Morena 

en el Poder Legislativo Federal, fue un conflicto.  

-“Yo creo que fue un tema más un poco inflado por las redes. Ya se tuvo un 

diálogo entre los coordinadores. Está cerrado. Un tema cerrado”, defendió. 

Hay que decirlo en tiempo y forma, quienes “inflaron” el pleito, fueron los 

dirigentes de Morena en San Lázaro y en la sede del Paseo de la Reforma, 

número 135. 

Adán Augusto López Hernández, desde la tribuna del Senado, el viernes 

pasado, previo a la clausura del actual periodo ordinario de sesiones, ante 

las Cámaras de las televisoras y del Canal del Congreso, acusó “negocitos ya 

añejos”, dos, uno en el caso del resguardo de archivos del Senado y otro en 

el mantenimiento de los elevadores en el Senado. 

En total, 150 millones de pesos, aproximadamente, en irregularidades de 

esos contratos, que presuntamente se hicieron en Legislaturas LXIV y LXV 

Legislaturas en Cámara de Senadores, donde el virtual líder fue Ricardo 

Monreal Ávila. 

El presidente de los diputados, hizo alusión a la imagen que dio la vuelta al 

mundo y en nuestro país, donde aparecen la secretaria de Gobernación, Rosa 

Icela Rodríguez Velázquez, al centro; a su derecha, el diputado Ricardo 

Monreal Ávila y, a su izquierda, el senador Adán Augusto López Hernández. 
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-“Ahí está la foto, muy clara, haciendo política. Lo puso el coordinador 

Monreal ahí en sus redes, que la política es un arte para poder llegar a 

acuerdos, a encuentros y así lo vimos”. 

-“Creo que es lo mejor, lo más sano para nuestro movimiento, el dialogar 

posibles diferencias que existieran o malentendidos”, añadió Gutiérrez Luna. 

Cuando lo cuestionaron sobre aquellos asuntos irregulares en el Senado, 

cuando Ricardo Monreal fue el líder, el presidente de los diputados y 

presidente en Comisión Permanente, justificó: 

-“Bueno, el diputado Monreal, ya lo aclaró. Desde ese momento, él, publicó 

un video sobre ese tema (la tarde del ¡viernes 13!). Creo que en esa parte ya 

no hay más que aclarar y, como lo dijo la presidenta, si hubiera alguna 

situación adicional, bueno, pues se procede en las instancias legales”. 

Empero, el legislador veracruzano, no detalló los presuntos “acuerdos”, que 

hubo ante noche, en Palacio Nacional, entre los protagonistas del pleito en 

la arena Congreso de la Unión, Morena contra Morena. 

Un teatro, lo criticó el diputado Ricardo Monreal, en alusión a la acusación 

pública que hizo en la tribuna su correligionario y homólogo en el Senado, 

aunque Adán Augusto, no dijo nombres, pero fue clara la alusión. 

¡Ojalá!, actores políticos de Morena, acaten la máxima que, reiteradamente, 

señalamos en este espacio: entre gitanos, no se pueden leer la mano. 

Cuando lo hacen, terminan leyéndose las palmas de las dos manos y… ¡Zas! 

¡Cuidado! 

EN EL CHACALEO 

Senadores y diputados federales del PAN, presentaron dictamen en carácter 

de Punto de Acuerdo, luego de instalarse ayer la Comisión Permanente en 

San Lázaro, en el cual, exigen “ejercicio” de Parlamento Abierto, para 
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analizar la minuta del 

Senado, por el que se 

reforman, adicionan y 

derogan diversas 

disposiciones en Ley del 

Instituto del Fondo 

Nacional de la vivienda 

para los Trabajadores y en 

Ley Federal del Trabajo, 

en materia de vivienda 

con orientación social… En conferencia de prensa que ofrecieron los 

representantes populares del blanquiazul en la Permanente, el diputad 

Agustín Rodríguez Torres, consideró inaceptable e inadmisible, que el 

gobierno pretenda que se apruebe el manejo discrecional, sin controles, 

contrapesos o garantías de 2 billones 400 mil mdp, producto de los ahorros 

que hicieron los trabajadores, en más de 70 millones de cuentas activas y, en 

retiro… El senador Ricardo Anaya Cortés, exhortó a los trabajadores, a 

defender sus ahorros y, en ello, ofreció, cuentan con el apoyo del PAN… 

También convocó al gobierno federal, respete esos recursos y salvaguarde el 

dinero de los trabajadores, y que dé marcha atrás, en la reforma al artículo 

42… “Que alcen la voz, tanto los representantes d ellos trabajadores, como 

los representantes de los empleadores, para que hagan valer su voz y exijan 

que se respete un recurso, que es de ellos y les costó muchos años ahorrar”, 

arengó el ex candidato presidencial en 2018… Los diputados priistas, Ivonne 

Ruiz y Víctor Samuel Palma César, integran Comisión Permanente del 

Congreso de la Unión… Ayer mismo, ella, fue nombrada secretaria en la mesa 

directiva del órgano colegiado. Tiene como suplente, al representante 

popular morelense… Por lo que declaró ayer, el presidente en Comisión 

Permanente del Congreso de la Unión, Sergio Carlos Gutiérrez Luna, el 

puyante asunto del Infonavit y los más de 2 bdp que están en riesgo de que 
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los tome el gobierno federal, se va para el 

próximo periodo ordinario de sesiones que 

inicia en febrero próximo… ¡Claro!, siempre y 

cuando no se quede en los archivos de San 

Lázaro… Este Portal, está de luto: anoche, una 

hora antes de los primeros segundos y 

minutos de este miércoles, muere a los 73 

años, nuestro cuñado, Armando Santiago 

Sánchez, luego de enfrentar enfermedad 

crónico degenerativa… Originario de 

Huichapan, Hidalgo, encaró con valentía su 

destino; su grandeza, finalmente cedió ante su 

padecimiento… Ya está en el viaje eterno, con Dios y el Maestro Jesús. ¡Que 

así sea!… A mi hermana Gloria y sus hijos, Nelly y Omar, nos solidarizamos 

en estos momentos inevitables en la vida de un ser humano y expresamos 

nuestro apoyo moral y familiar… ¡Hasta luego!, cuñado. Que en paz 

descanses… Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... 

juanlopezmiguel59@gmail.com... Nuestro Sitio… 

https://los3poderes.com/... Medios Alternos… YouTube: 

juanlopezmiguel59… Instagram: juan3poderes… X: @JuanLopezMiguel…  
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